

臨時休業中の連休の過ごし方

山都中学校

緊急事態宣言を受けた臨時休業中の生活へご協力に感謝いたします。まもなく大型連休を迎えますが、引き続き、新型コロナウイルス感染防止についてご協力をお願いします。

1 新型コロナウイルス感染防止のために

- (1) 不要不急の外出を控え、自宅で過ごしましょう。
- (2) 買い物など、やむを得ず外出する場合には、必要最小限の人数で行動し、人混みを避けるなどにより、密閉、密集、密接の「3つの密」を避け、できる限りマスクを着用しましょう。
- (3) 野外で運動する時も、「3つの密」とならないよう、屋内以上に距離をとるなど心がけましょう。
- (4) 部屋等のこまめな換気や手洗い続けましょう。

上記(1)～(4)について、保護者の皆様のご協力をお願いします。

2 生徒の主体性を育てるために

- (1) 生徒一人一人が、生活や学習の計画を立て、起床・就寝時刻や食事、家庭学習など、規則正しい生活を送り、望ましい生活習慣を維持できるよう、ご家庭のご理解、ご協力をお願いします。
- (2) 連休後（5月7日）に家庭学習の内容を踏まえたテストを実施します。

3 「新たな不登校の防止」に向けて

- (1) 長期休業後に不登校に陥る児童生徒が多いです。連休中でも、気になることがありましたらお電話でご連絡ください。
- (2) 新学年・新学期のスタート時に各生徒が掲げた目標や夢に向けての意欲が続くよう、学校再開後の学校生活の見通しや、学校生活への楽しさや希望がもてるよう働きかけてまいります。

4 事故防止の指導

(1) 「自宅待機中の被害防止」に向けて

① 被害の未然防止に向けて

- ア 万一、不審者情報等があった際にご連絡ください。また、緊急メールでお知らせします。
- イ 保護者が不在時の生活や来客への対応について、家庭でルールを確認してください。

(2) 「交通・火災事故等の防止」に向けて

① 交通事故防止

- ア 自動車同乗の際は、シートベルト着用する等、安全をみんなで意識しましょう。
- イ 道路での飛び出し禁止や、駐停車車両の直前直後の横断禁止を心がけましょう。

② 火災事故防止

児童生徒だけの火気使用については、行わないでください。

(3) 問題行動防止の指導

ネット被害から子どもを守るために

- ア SNSへの書き込みは、犯罪に巻き込まれる危険性が高いことから、むやみに個人情報を書き込まないことをご家庭でもお話ください。
- イ スマートフォンやインターネットを介した事件・事故が多く発生している現状があります。その対応については家庭の果たす役割が大きいです。適正な使用について、保護者の皆様の働きかけをよろしくお願いします。
- ウ ゲームや動画視聴、SNSの利用時間が増えると依存症になります。家庭のルールを決めて、親子で守るようにしましょう。

5 その他

- ・何か心配なことがございましたら、ご連絡ください。